
皆さん、改めましてこんにちは。

先ずは先週の２月２９

日から４日間、東慶州ロー

タリークラブの訪日に携

わって下さったメンバー

の皆様、お疲れ様でござ

いました。特に国際奉仕

担当の橋本委員長そし

て、実際に設営をして下

さった小栁委員、お陰様

で本当に素晴らしいおもてなしが出来たと思います。

改めてありがとうございました。次は６月末に私たちが

東慶州ロータリークラブの離就任式に訪れる番です。

高橋政勝さん亡き後も、暖かくそしてしっかりとした交

流を続けて行ければと願っております。

さて、本日の会長の時間は、毎日どこかしらでニュー

スになっている生成AIに関してです。皆さんの中でど

のくらいの方が実際にChatGPTなどの生成AIを使って

みたことがあるでしょうか？お試しでもなんでも構いま

せん。使ってみたことがある方は手を挙げてみてくださ

い。

昨年春ChatGPTが登場した時、私が真っ先に考え

たのは、この会長の時間の原稿を自動で作ってくれ

ないかなでした。実際に何度か弄ってみたり、試して

はみましたが、、、まあ結論から申しますと、出来上がっ

てくる文章は、ぱっと見、素晴らしく、もっともらしいので

すが、私が皆様の前で話すには、かしこすぎて、ちょっ

と堅くて、それを自分の言葉に置き換えるのは却って

難しいなという印象です。

私は最初の会長の時間でも話しましたが、この時

間、私らしく、難しい言葉は使わないと決めております

ので、このまま生成AIは使わずに乗り切っていこうと考

えております。

しかし最近、生成AIを使わないと損しちゃうんじゃな

いかとう具体的な事例が二つありましたので紹介しま

す。一つは先日、ロータリーの地区の研修セミナーに

参加してる時、テーブルディスカッションで議事録作

成人に指名されてしまった時です。議事録作成人嫌

ですよね。渋々、メモを取っていたのですが、隣の方

はノートパソコンを立ち上げ、ワードの聞き取り機能を

使い、その場で自動で文字起こしをしていました。そ

れを見ただけでも、凄いなとびっくりしたのですが、休

み時間に入り、もっと楽でいい方法があると別の方か

ら教わりました。音声認識出来る生成AIを利用すれ

ば、複数の方が参加している会議であっても、その声

色から誰が発した意見なのかを判断し、自動で仕分
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けをして文字起こしをしてくれます。そしてそのデータ

を次にChatGPTに流し込んで、要点をまとめさせれば、

議事録になるということです。もちろん現状では間違い

も多いらしいですが、何時間も繰り返し、繰り返しテー

プを聞いて、議事録を作っていたことを思えば、雲泥

の差だと思います。

またもう一つ、プレゼンテーション生成AIを使えば、

よくロータリーの卓話で使われるようなスライドも、簡単

に出来ます。私も週末に試してみました。「ロータリー

クラブとポリオ」と入力しただけで、１分もかからずにロー

タリーがポリオ撲滅に取り組む理由、ポリオ撲滅活動

の歴史、ポリオ撲滅におけるロータリーの役割、今後

の展望などスライドが出来上がりました。私も２年前に

ポリオの卓話の為にスライドを作りましたが、２週間ぐ

らいはかかった記憶があります。

本日の会長の時間は、私が実際に体験した生成AI

についてでした。生成AIと従来型のAIとの大きな違い

は創造性があるというところです。先ずは遊び感覚で

使ってみて、生成AIと仲良くなってみましょう。もしかす

ると今後、飛躍する人、停滞する人の分かれ道になっ

てしまうかもしれません。本日もよろしくお願いいたしま

す。

陈璐さんご卒業おめでとうございます。これからの人

生がますます光り輝くものでありますようお祈りします。

米山奨学生カウン

セラー 小野泰弘

様、一年間ありがと

うございました。そし

てお疲れさまでした。

①3月のロータリーレートは1ドル151円です。

②「第２２回RI台湾囲碁大会」のご案内が届いており

ます。

③ROTARYフェス2024開催のお知らせと出演バンド

募集のご案内が届いております。

④第57回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上

野杯）のご案内が届いております。

⑤My Rotary 登録率UP キャンペーン実施計画のご

案内が届いております。

⑥3月14日ロータリー句会が開催されます。事務局ま

で句をご提出ください。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

配偶者誕生日 髙橋 田鶴子 夫人 3月21日

阿萬 真美子 夫人 3月27日

結婚記念日 池澤 利男 君 3月3日

創業記念日 横澤 高太郎 君 3月8日

入会記念日 石川 達男 君 3月1日

岸 幸博 君 3月4日

橋本 日吉 君 3月15日
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「湘南青少年環境会議について」

逗子RC 直前会長 徳永 淳二 様

3

卓 話



4

徳永 淳二 様（逗子RC）

環境問題に取り組む楽しさを知って頂けると幸いで

す。本日はありがとうございます。

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

徳永様、ようこそお越しいただきました。本日はよ

ろしくお願いいたします。本日の東慶州RC合同会議、

皆様にお力添え頂きありがとうございました。

髙橋 清 君

①逗子RC直前会長徳永淳二様、ようこそ当クラブに

お出で下さいましてありがとうございます。「湘南青

少年環境会議について」の卓話楽しみに拝聴いた

します。

②家内の誕生日のお祝いありがとうございます。

橋本 日吉 君

入会記念日を祝って頂き、ありがとうございます。

入会23年目となりました。今後ともよろしくお願いいた

します。また、東慶州RC来日の際は、ご協力に感謝

いたします。

鈴木 洋子 君、石川 達男 君

逗子RC徳永淳二様、本日の卓話よろしくお願いい

たします。

辻 彰彦 君

皆様こんにちは。本日は逗子ロータリークラブ直前

会長にお越しいただき、青少年奉仕の卓話を頂きま

す。よろしくお願いいたします。。

大根田 裕志 君

逗子ロータリークラブ直前会長徳永淳二様、本日

の卓話、よろしくお願いいたします。。

黒坂 毅 君

妻へのお祝いありがとうございます。
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